

暁生小だよい

令和7年11月28日
No.13



↑暁生小HP

フリー参観への ご参加ありがとうございました！

11月27日午前に、フリー参観を行いました。保護者・地域の皆さんに多数ご参加いただきありがとうございました。1、2限目には、総合的な学習の時間及び生活科「おいでよ 暁生へ」の活動を見ていただきました。ポスターセッション方式で、各グループごとに発表をしたり、宣伝チラシを配布したりしました。また、全校合唱「群青」をなかよしホールにて、披露させていただきました。たくさんお褒めのお言葉をいただき、子どもたちも満足そうでした。12月以降、地域の皆様にも歌のプレゼントとして、心のこもった子どもたちの歌声を届けに伺いたいと思っています。なお、新商品の販売は、生甘堂にて、11月29日・11月30日・12月6日・12月7日の四日間行います。数量が限られている限定販売となりますので、ご了承ください。



また、11月5日に、授業参観・教育懇談会を行いました。授業参観では、6年生の修学旅行報告、4・5年生の算数科複式わたり授業、2・3年生の人権学習、1年生の国語科「くじらぐも」の音読発表の様子などを見ていただきました。また、暁生米の販売にご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。教育懇談会では、「想いのカタチ」をテーマに長島りょうがん先生を講師にお迎えし、ご講演をいただきました。ギターやピアノの弾き語りも交え、あたりまえの幸せや命の尊さを教えていただき、「生きているだけで奇跡」「相手に伝わるように想いをカタチにすることが大切」などのメッセージをいただきました。とてもあたたかい気持ちにさせられ、笑いあり涙ありの時間になりました。親として、教師として、大人として子どもたちにどのように関わっていけばよいのかを考えさせられる機会となりました。



3・4年福祉体験学習

11月14日（金）、UDアドバイザーの中川さんと亀山市社会福祉協議会の方を迎えて、福祉に関する学習を行いました。中川さんをお迎えしての学習は、3年目となります。休み時間には、2年前に初めて出会った6年生（当時4年生）との再会を喜び合うシーンもありました。児童は、中川さんに反応がわかるように、お話を声に出してうなずいたりしながら熱心に聞いていました。スマホでLINEを操作される際の手際の良さやすごい速さで読み上げられているのにしっかり聞き取られていることに感嘆していました。また、身の回りにある物の位置を目が不自由な相手に「クロック・ポジション」を使って伝える体験や階段や段差のある通路をいっしょに歩く体験を通して、目が見えない中での行動の難しさなどを実感するとともに適切な声かけの仕方を学んでいました。今後、障がいのある人や困っている人に街で出会ったら「何か手伝えることはないですか？」と自分から声をかけることができるよう願っています。



グランドゴルフ交流会！

11月10日、今年度は、中庄地区の皆さんに来校していただき、全校児童が参加してグランドゴルフ交流会を行いました。中庄の皆さんには、届生地区の大会で好成績を収められた腕前だそうで、適切な指導とアドバイスを子どもたちにしてもらい、ケガもなく、ホールインワンを達成する児童が出るなど、とても有意義な時間になりました。子どもたちは、夢中になってステイックを振り、ボールの行方を目で追っていました。そんな子どもたちを優しいまなざしで見守っていただいている地域の皆さんのが印象的でした。ありがとうございました。



6年四小交流

11月19日、6年生が、亀中校区の小規模校4校（届生・神辺・亀山南・白川）で行っている四小交流に参加しました。中学校進学を間近に控えている6年生が、少しでも安心して進学していくよう仲間づくりを進めておこうというねらいのもと毎年行ってきています。今回は、本校がホスト校となり、企画・進行を任せられました。まず、アドジャンを通して自己紹介をしてお互いを知り合う場を設定しました。次に、ソフトドッジボールをして盛り上がりしました。休み時間にも、学校を越えて声をかけ合うシーンも見られ、友だちや知り合いの輪が広がりつつある様子が見られました。3学期には、亀山南小で第2回四小交流を行う予定です。



今後の主な予定（変更になる場合もあります）

- | | |
|-----------|--------------------------------------|
| 12月 1日(月) | 新1年生と現1年生との交流会(午前)、6年亀中校区人権フォーラム(午後) |
| 2日(火) | ライオンズ/ふれあい交流会 (たいよう学級) |
| 3日(水) | 避難錦川練、放課後子ども教室 (しおり作り) |
| 5日(金) | かしのひオンライン (市内複式4校) 交流 |
| 8日(月) | クラブ (6限目)、スクールカウンセラー来校、学校運営協議会③ |
| 10日(水) | 校内人権集会 |
| 12日(金) | 全校友愛活動「歌のプレゼント」 (コミセン) 9:00~9:30 |
| 15日(月) | 全校ごみ拾い、4限授業 13:35 下校 (~12/18) |
| 18日(木) | 2学期給食終了 |
| 22日(月) | 大掃除、地区児童会、3限授業 11:35 下校、個別懇談会 (希望制) |
| 23日(火) | 2学期終業式 10:30 下校 |
| 24日(水) | 冬季休業開始 (~1/7) |

学校閉校日[12/27(土)~1/6(火)]および休日・夜間など、学校に連絡ができない場合は、亀山市役所代表電話(82-1111)が対応窓口となりますので、そちらへご連絡をお願いします。

- 1月 8日(水) 3学期始業式 10:30下校
9日(木) 3学期給食開始、4限下校、身体測定 13:35下校
13日(火) 4限授業、13:35下校 KameyamaStudyWeek(~1/19)
14日(水) 短縮4限 13時下校

* 3月19日(木) 卒業式
3月25日(水) 修了式